

Témoignages de joueurs

## Jeune addict en rémission

Par [Mobius](#) Posté le 14/03/2024 à 00:56

Bonsoir, j'ai 21 ans et je suis addict aux jeux d'argent. Je joue principalement au blackjack que ce soit en physique ou en ligne. Je fais ce témoignage au cas où des gens de mon âge tomberaient dessus pour qu'ils voient qu'ils ne sont pas seuls. Bien que je n'ai jamais emprunté à des proches pour jouer, je mettais beaucoup d'argent dans ces jeux, je suis en étude actuellement donc hormis l'argent de mes parents et celles de mes comptes épargne je n'ai pas d'autres sources de revenus.

J'ai joué des sommes considérables à mon échelle, toujours dans le but de gagner ce que j'ai perdu car même quand je gagnais, je continuais à jouer dans le but d'en avoir toujours plus. Ce soir je suis retourné au casino et ai perdu beaucoup plus que ce que je m'étais fixé à la base. J'en suis sorti avec une grande tristesse et le sentiment d'être misérable.

Je fais ce message pour 2 raisons :

- la première étant que je souhaiterai avertir les gens de mon âge sur les dangers des jeux. Ne jouez simplement pas, les jeux sont faits pour que vous soyez le perdant dans l'histoire et ce malgré ce que certaines personnes peuvent vous faire croire. Si vous jouez quand même dans le cadre d'une virée entre potes par exemple, ne jouez que ce que vous pouvez vous permettre de perdre et surtout ne ramenez pas votre carte bancaire, la tentation du retrait est bien trop grande et vous n'en sortirez pas indemne psychologiquement si vous perdez ce retrait.

- la deuxième raison est que je souhaiterais faire de ce post le point de départ d'une nouvelle vie pour moi, loin de ces jeux et beaucoup plus heureux financièrement, je ne sais pas si je peux faire des updates sur ce post mais si tel est le cas je le ferai pour me motiver, et aussi motiver d'autres gens à arrêter en prouvant que si je peux le faire, vous le pouvez également